Dra. María Cecilia Peralta

Jefa de la Unidad de Movimientos Anormales y enfermedad de Parkinson de la Sección Neurología de CEMIC. Entrenamiento de posgrado en Movimientos Anormales y enfermedad de Parkinson en la Universidad de Innsbruck, Innsbruck, Austria desde 2003-2005. Rotaciones en el Ryder Trauma Center, University of Miami, Miami, EEUU y en el Montreal Neurological Institute, Montreal, Canadá.

Docente de posgrado en la especialización de Movimientos anormales y enfermedad de Parkinson, Instituto Universitario Cemic

Secretaria del grupo de Movimientos Anormales y enfermedad de Parkinson de la Sociedad Neurológica Argentina

Revisora de trabajos de la International Parkinson and Movement Disorders Society Miembro del Comité Educativo de MDS-PAS, Sección Panamericana de la International Parkinson and Movement Disorders Society

Miembro del Comité de admisión de fellows de MDS-PAS, Sección Panamericana de la International Parkinson and Movement Disorders Society

Investigadora Principal y subinvestigadora de ensayos clínicos en enfermedad de Parkinson y demencias (20 ensayos clínicos)

Miembro de la International Parkinson and Movement Disorders Society Autora de diversos trabajos en investigación publicados en revistas internacionales y de capítulos de libros